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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.03.2017 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zu Vergabeverfahren der Stadt 
  
Das derzeitige intensive Baugeschehen in der Stadt Halle (Saale) fordert insbesondere 
sowohl die Stadtplanung, als auch die Vergabestelle.  
 
Wie haben sich Personalumfang und Verfahren seit 2012 entwickelt?  
 

1a) Wie viel Personal stand der Stadtverwaltung jährlich seit 2012 in den mit 
Stadtbahnprogramm oder Fluthilfe befassten Planungsbereichen zur Verfügung 
(Bereiche bitte separat ausweisen)? 
 
1b) Wie viele Planverfahren wurden jährlich bearbeitet? 
 
2a) Wie viel Personal stand der städtischen Vergabestelle jährlich ab 2012 zur 
Verfügung? 
 
2b) Wie viele Vergabeverfahren wurden pro Jahr bearbeitet?  
 
3a) Wie viel Personal steht der städtischen Planfeststellungsbehörde zur 

Verfügung? 

 

3b) Wie viele Planfeststellungen wurden seit 2012 pro Jahr bearbeitet?  

 
gez.  Andreas Scholtyssek  
Fraktionsvorsitzender 
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Datum:   08.03.2017 
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PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Scholtyssek, 
Andreas 
Plandatum:     
   



 
 

Stadt Halle (Saale)            14. Juni 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Stadtratssitzung am 26.04.2017 
Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zu Vergabeverfahren der Stadt  
Vorlagen-Nr.: VI/2017/02855 
TOP: 10.2 
 
Frage 1a: 
Wie viel Personal stand der Stadtverwaltung jährlich seit 2012 in den mit 
Stadtbahnprogramm oder Fluthilfe befassten Planungsbereichen zur Verfügung 
(Bereiche bitte separat ausweisen)? 
 
Im Fachbereich Planen, Abteilung Verkehrsplanung stehen nach einer auf das 
Stadtbahnprogramm gerichteten Aufgabenzuordnung insgesamt 3,0 VZS aufgeteilt auf 4,0 
Stellen für Stadtbahnprojekte zur Verfügung. 
 
Es sind im Fachbereich Planen, Abteilung Stadtentwicklung und Freiraumplanung 3 Stellen 
mit Fluthilfeprojekten betraut. 
 
Im Fachbereich Bauen sind die folgende Anzahl an Bauleiter- bzw. Ingenieursstellen mit dem 
Thema Stadtbahn und Fluthilfe befasst: 
 

 2012 2013 2014 2015 2016 2017 

Stadtbahnprogramm 4,0 4,0 3,5 2,7 2,7  2,7  

Fluthilfe 0 1,5 3,5 4,5 4,5  4,5  

 
Zur Unterstützung der Abstimmungen mit dem Landesverwaltungsamt als Fördermittelgeber 
ist ein Externer beauftragt. 
 
Im Fachbereich Immobilien sind keine Stellenanteile durch das Stadtbahnprogramm berührt. 
Für eigene Planungen der Stadtverwaltung standen 2012 bzw. 2013 4 bis 5 Personen zur 
Verfügung. Durch interne Umorganisation erfolgte 2014 eine Aufstockung auf 8 bis 9 
Personen wegen des Anstiegs durch die Fluthilfemaßnahmen. Der Bereich wird zudem 
durch extern vergebene Projektsteuerungsleistungen unterstützt. 
 
Frage 1b: 
Wie viele Planverfahren wurden jährlich bearbeitet? 
 
Folgende Planverfahren, im Sinne von den zwei nachgefragten Bereichen zu Stadtbahn und 
Fluthilfe gehörenden Projekten, wurden im Fachbereich Planen bearbeitet: 
 
Stadtbahn: 

Jahr Anzahl der Verfahren 

2012 8 

2013 8 

2014 8 

2015 13 

2016 12 

 



 
 
 
Fluthilfe:  

Jahr Anzahl der Verfahren 

2012 0 

2013 0 

2014 6 

2015 17 

2016 17 

 
Durch den Fachbereich Bauen wurden im Jahr 2016 z.B. 64 Vergabeverfahren über die 
Zentrale Vergabestelle veranlasst. 
 
Frage 2a: 
Wie viel Personal stand der städtischen Vergabestelle jährlich ab 2012 zur Verfügung? 
 
Seit dem Jahr 2012 bis heute sind insgesamt 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der 
Abteilung Vergabe tätig. 2 zusätzliche Stellen befinden sich in der Ausschreibung. 
 
Frage 2b: 
Wie viele Vergabeverfahren wurden pro Jahr bearbeitet? 
 
Die Anzahl der Vergabeverfahren nach VOL, VOB und für Verträge mit Freiberuflern ab dem 
Jahr 2012 ist in der nachfolgenden Übersicht dargestellt. 
Der Vergabebericht für das Jahr 2015 befindet sich derzeit im Gremienlauf.  
 

Jahr Anzahl der Verfahren 

2012 816 

2013 725 

2014 1035 

2015 930 

 
Frage 3a: 
Wie viel Personal steht der städtischen Planfeststellungsbehörde zur Verfügung? 
 
Die Planfeststellung ist im Fachbereich Planen mit 0,9 Vollzeitanteilen belegt, die sich auf 
insgesamt 4 vollzeitbeschäftigte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verteilt. 
 
Die Planfeststellungsverfahren werden durch ein externes Planfeststellungsmanagement 
unterstützt. Im Haushaltsjahr 2015 wurden bereits zusätzliche Planungsmittel in Höhe von 
80.000 € eingestellt. Für die im Stadtbahnprogramm durchgeführten Verfahren nach 
Personenbeförderungsgesetz erfolgt die Finanzierung seit 2016 über ÖPNV-Zuweisungen 
des Landes zur Förderung des öffentlichen Personennahverkehrs gemäß §  8 ÖPNVG LSA. 
Für das Haushaltsjahr 2017 sind bei derzeit 3 laufenden Verfahren und 3 avisierten 
Verfahren 152.000 € im Haushalt eingeplant. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Frage 3b: 
Wie viele Planfeststellungen wurden seit 2012 pro Jahr bearbeitet? 
 

Jahr Anzahl der Verfahren 

2012 2 

2013 2 

2014 1 

2015 1 

2016 4 

2017 2 

 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        19. Mai 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Stadtratssitzung am 31.05.17 
Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zu Vergabeverfahren der Stadt  
Vorlagen-Nr.: VI/2017/02855 
TOP: 10.5 
 
 
1a: Wie viel Personal stand der Stadtverwaltung jährlich seit 2012 in den mit 
Stadtbahnprogramm oder Fluthilfe befassten Planungsbereichen zur Verfügung 
(Bereiche bitte separat ausweisen)? 
1b: Wie viele Planverfahren wurden jährlich bearbeitet? 
2a: Wie viel Personal stand der städtischen Vergabestelle jährlich ab 2012 zur 
Verfügung? 
2b:Wie viele Vergabeverfahren wurden pro Jahr bearbeitet? 
3a:Wie viel Personal steht der städtischen Planfeststellungsbehörde zur Verfügung? 
3b:Wie viele Planfeststellungen wurden seit 2012 pro Jahr bearbeitet? 
 
 
Die Auswertung ist noch nicht abgeschlossen, so dass die Anfrage doch erst im Juni 2017 
beantwortet werden kann. 
 
 



 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  
 

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        21. April 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Stadtratssitzung am 26.04.2017 
Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zu Vergabeverfahren der Stadt  
Vorlagen-Nr.: VI/2017/02855 
TOP: 10.2 
 
 
1a: Wie viel Personal stand der Stadtverwaltung jährlich seit 2012 in den mit 
Stadtbahnprogramm oder Fluthilfe befassten Planungsbereichen zur Verfügung 
(Bereiche bitte separat ausweisen)? 
1b: Wie viele Planverfahren wurden jährlich bearbeitet? 
2a: Wie viel Personal stand der städtischen Vergabestelle jährlich ab 2012 zur 
Verfügung? 
2b:Wie viele Vergabeverfahren wurden pro Jahr bearbeitet? 
3a:Wie viel Personal steht der städtischen Planfeststellungsbehörde zur Verfügung? 
3b:Wie viele Planfeststellungen wurden seit 2012 pro Jahr bearbeitet? 
 
 
Die Auswertung ist noch nicht abgeschlossen, so dass die Anfrage doch erst im Mai 2017 
beantwortet werden kann. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

Stadt Halle (Saale)                                    21. März 2017                                                               
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.03.2017 
Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zu Vergabeverfahren der Stadt 
Vorlagen-Nummer: VI/2017/02855 
TOP: 10.1 
 

Stellungnahme der Verwaltung: 
 
 
Die Beantwortung der Anfrage erfordert wegen des Umfangs der notwendigen Recherchen 
einen höheren zeitlichen Aufwand. Es ist daher erst möglich, die Beantwortung in die 
Stadtratssitzung im April einzubringen. 
 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
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